

Extraits de Jeffrey R. Holland, « Faites ceci en souvenir de moi »



« Si nous souvenir est notre tâche principale, que pourrions-nous nous rappeler quand ces emblèmes simples et magnifiques nous sont présentés ?

« Nous pourrions nous rappeler la vie prémortelle du Sauveur et tout ce que nous savons qu'il a fait en tant que grand Jéhovah, créateur du ciel et de la terre et de tout ce qui s'y trouve. Nous pourrions nous rappeler que dans le grand conseil des cieux il nous aimait déjà et qu'il avait une force extraordinaire, et que là déjà nous avons triomphé grâce à la puissance du Christ et à notre foi dans le sang de l'agneau (voir Apocalypse 12:10-11).

« Nous pourrions nous rappeler la grandeur empreinte de simplicité de sa naissance dans la condition mortelle. [...]

« Nous pourrions nous rappeler les miracles du Christ et ses enseignements, ses guérisons et son aide. Nous pourrions nous rappeler qu'il a rendu la vue à l'aveugle, l'ouïe au sourd et le mouvement au boiteux, au paralytique et au desséché. Et, les jours où nous avons l'impression que notre progression s'est arrêtée ou que nos joies ou notre perspective se sont assombries, nous pouvons avancer avec fermeté dans le Christ. [...]

« Nous pourrions nous rappeler que, malgré le caractère solennel de la mission qui lui avait été confiée, le Sauveur trouvait de la joie dans la vie, qu'il aimait les gens et disait à ses disciples de prendre courage. Il a dit que nous devons être aussi heureux de l'Évangile que quelqu'un qui a trouvé un grand trésor, une véritable perle de grand prix, sur le pas de sa porte. [...]

« Nous pourrions nous rappeler que le Christ appelait ses disciples ses amis. [...]

« Nous pourrions, et nous devrions, nous rappeler les choses merveilleuses qui se sont produites dans notre vie, et que 'tout ce qui est bon vient du Christ' (Moroni 7:24). [...]

« Certains jours, nous aurons des raisons de nous souvenir des mauvais traitements qu'il a reçus, du rejet et de l'injustice immense qu'il a subis. Quand nous aussi nous en subissons un peu dans la vie, nous pouvons nous rappeler que le Christ également a été pressé de toute manière, mais non réduit à l'extrémité, dans la détresse, mais non dans le désespoir, abattu, mais non perdu (voir 2 Corinthiens 4:8-9).

« Quand nous nous trouvons dans ces moments difficiles, nous pouvons nous souvenir que Jésus dut descendre au-dessous de tout avant de pouvoir s'élever au-dessus de tout, et qu'il a subi des souffrances, des afflictions et des tentations de toutes sortes afin d'être rempli de miséricorde et de savoir comment secourir son peuple dans ses infirmités (voir D&A 88:6 ; Alma 7:11-12).

« Il est là pour affermir et fortifier ceux qui chancèlent ou qui trébuchent. Finalement, il est là pour nous sauver et pour tout cela il a donné sa vie. [...]

« De tout cela nous pourrions nous souvenir quand nous sommes invités par un jeune prêtre à genoux à toujours nous souvenir du Christ. » (voir *L'Étoile*, janvier 1996, p. 77-78).

